



京都市立学校ホームページ「京都市立学校」で検索していただくと市立学校すべてのHPが閲覧できます

生徒会 期待しています！



6月に入り緊急事態宣言が解除され、7月11日までを「まん延防止等重点措置」と定められました。学校では引き続き、コロナウィルスの感染拡大防止の取組を続けています。手洗い・マスクの着用・昼食の黙食など思うようにいかない学校生活が続いています。しかし、緊急事態宣言が解除されたことで、放課後の取組が活発に行われるようになり、中でも部活動の再開により、生徒たちは活発に活動しています。

生徒会も活発に活動してくれています。先日、生徒総会がZOOMを使って開催されました。

生徒たちが自らの学校生活の見直しや、改善について提案したり、学級の様子をお互いが伝え合い、互いの理解を深める場であります。本来ならば、全校生徒が集まって行うのですが、今年もりモートとなってしまいました。しかし、生徒会本部を始め、各学年の代表者など、しっかりと話をしてくれました。生徒会長は総会の前に職員室を訪れ「教頭先生に話があります。

聞いてもらえますか」とのことであったので、生徒会長と話をさせていただきました。生徒会の要望として第2体育館のネットの補修をしてほしいとの思いを聞かせていただきました。生徒の思いを受けて、行動にうつす生徒会長に、生徒会の頼もしさを感じました。生徒会長だけでなく、各委員長も担当の先生方としっかりと話し合っているとの報告も聞きました。行動に移すことができる生徒会の活躍が大変楽しみです。



部活動再開

3年生にとっては最後の大会である中学校選手権総合体育大会（夏季大会）が行われることとなりました。春の大会が中止になり、夏季大会は昨年度も開催されなかったこともあって、生徒たちは不安に思っていたと思いますが、教育委員会や中体連の方々が話し合っていただき開催されることになりました。しかし、コロナウィルスが無くなつたわけではありません。今後も感染拡大防止に努めなくてはなりません。その為に今回は「無観客」で試合が行われます。3年生の学年の先生方も「最後ぐらい応援に行きたい」との思いはあると思いますが、それもできません。保護者の皆様にとっても「最後ぐらいは」との思いだと思いますが、ご理解をいただきたく思います。



3年生にとっては全国大会にも繋がる夏季大会です。体調管理には十分に気をつけて、正々堂々と力を出し切った悔いの無い大会にしてほしいと思います。

☆○桂中 热き戦いの軌跡○☆

○陸上競技○ 夏季市内大会 男子総合 優勝（84点）、女子総合 第2位（55点）

<男子>

2年100m: K・S (4位) 3年100m: K・J (5位)

共通200m: T・A (1位), K・H (4位) 共通400m: U・K (7位)

共通800m: I・R (2位), M・H (8位) 1年1500m: K・H (1位), F・Y (2位)

共通1500m: F・M (2位), O・K (3位) 共通三段跳: M・H (4位)

共通3000m: K・T (1位), K・H (3位)

共通4×100mR: K・S, T・A, K・H, K・J (4位)

<女子>

1年100m: T・A (6位) 2年100m: N・M (8位)
共通200m: N・N (3位), T・M (6位) 1年800m: S・C (1位)
共通800m: U・M (7位) 共通1500m: S・Y (2位), I・N (3位)
低4×100mR: T・R, N・Y, T・A, N・M (1位)
共通4×100mR: HM, N・N, T・M, T・M (3位)
共通走り高跳び: O・M (4位)